

Liebe Gäste aus nah und fern!

Endlich ist es wieder soweit – unsere langersehnte Kerwezeit steht vor der Tür!

Fünf tolle Festtage warten auf euch, egal ob jung oder alt, die Kerwe ist für alle Leut'!

Seit Wochen bauen wir Tag für Tag an den Kerwewagen, die auch dieses Jahr wieder für einen tollen Kerweumzug am Sonntag, den 10.11.24, sorgen werden.

Viele Vereine nehmen an diesem Umzug teil; dafür möchten wir uns schon jetzt herzlich bedanken.

Auch unsere Musiker aus Waibstadt freuen sich mit uns auf den Umzug und auf euch als tolles Publikum. Voller Stolz steht der Kerwepfarrer gemeinsam mit unserem Bürgermeister auf dem Kerweschlumpel- Wagen und präsentiert stolz unsere Kerweschlumpel „Johanna“.

Nach dem Umzug wird unsere alljährliche Kerwerede mit den besten Themen des Kerweumzugs vorgelesen. Den Auftakt zur diesjährigen Kerwe machen wir am Freitag mit der Schlüsselübergabe im Gasthaus ADLER um 21 Uhr. Dann beginnen für uns fünf anstrengende, aber wunderbare Tage als Kerweteam.

Ob samstags beim Schlachtfest bei der Metzgerei Baumeister oder in der *Bums-Bar* – das Kerweteam wird auf keinen Fall fehlen!

Am Sonntag, nach dem Umzug, feiern wir mit der SG Waibstadt das Kerwespiel und montags, wie immer, unseren traditionellen Kneipenbummel. Natürlich sind wir überall dabei!

Am Dienstag trauern wir um 19 Uhr um unsere Kerweschlumpel, die wir in den Kerwe-Himmel verabschieden. Zu allen Veranstaltungen rund um die Kerwe laden wir Sie recht herzlich ein, diese mit uns zu feiern.

Genießen Sie mit uns die Kerwe vom 8. bis 12. November 24 !

Euer Kerweteam